

Titel Ihres Beitrages – headline of your article (12pt – fett/bold)

author (10pt)
company
address

keywords: Formatierungsrichtlinie, einheitliches Aussehen, Beitrag für Tagungsband (10pt, „keywords“ bold)

Summary (10pt – fett/bold)

Hier sollte mit wenigen Worten der Inhalt Ihres Beitrages sowie die entscheidenden Erkenntnisse erläutert werden. Here it should be explained in a few words the content of your paper plus the significant finding. (10pt)

Kapitelüberschrift 1 (10pt – fett/bold)

Dies ist eine Vorlage zur Erstellung für Ihren Beitrag zum Symposium Connectors. Bitte halten Sie sich an diese Vorlage, denn ein einheitliches Aussehen des Tagungsbandes ist das Ziel. Das Papierformat ist DIN A4. Verwenden Sie die Schrift „Times New Roman“ mit der Schriftgröße „10pt“ mit 1,5-fachen Zeilenabstand, 0pt. Absatzabstand sowie Blocksatz. Bitte fügen Sie keine Kopf und Fußzeilen ein, da diese einheitlich bei dem späteren Druck des Tagungsbandes eingefügt werden. Achten Sie auch darauf, dass die hier in der Vorlage vorgegebenen Ränder (oben, unten, links und rechts jeweils 2,5cm) eingehalten werden. Vielen Dank für Ihre Zusammenarbeit.

Headline of chapter 2

Use this master to write your article for the Symposium Connectors, because we want to have a uniform appearance of the conference script.



Abb. 1: Gemeinsam zum Erfolg

The paper size is to be DIN A4. Use the font Times New Roman with size of 10 point (pt.) and 1.5fold line spacing plus 0pt. distance of the paragraphs. Write with justified alignment. Do not use header and footer. The margins on top, bottom, left and right are in each case 2.5cm. Thank you for your cooperation.